



Inauguran en la Cámara de Diputados la expo-venta “Mercadito de colores”

Boletín No. 6642

Con el fin de ayudar a detonar el emprendimiento, talento y economía de las personas integrantes de la comunidad LGBTTTIQ+, la presidenta de la Comisión de Diversidad, diputada Salma Luévano Luna (Morena), inauguró en el Palacio Legislativo de San Lázaro la expo-venta “Mercadito de colores”.

La legisladora explicó que “esta mercadita” surgió ante la necesidad de dar la visibilidad a todos los talentos que integran a este sector de la población; por ello, la relevancia de que esté presente la diversidad también en la Casa del Pueblo.

“No se termina en esta Legislatura, vamos a seguir con esta mercadita porque es importante que haya la visibilidad, que vean que existimos, ya que, además, ayuda a normalizar lo que es normal”, sostuvo.

Subrayó que esta es la Legislatura de la Paridad, la Inclusión y la Diversidad, por lo que este evento no es el final del movimiento, pues es el inicio de más “mercaditas de colores”.

La diputada Elba Iliana del Rocío Tun Campos (Morena) resaltó la labor de la presidenta de la Comisión quien, aseguró, inspira al resto de sus integrantes, ya que desde el momento en que llega realiza diversas actividades y tiene una agenda en beneficio de esta comunidad.

También de Morena, la diputada Merlín García María del Rosario puntualizó la relevancia que ha tenido la Comisión y resaltó la calidad de las artesanías y vestimenta presentada en el “Mercadito de colores”, por eso llamó a seguir promoviéndolos para que los exponentes crezcan.

Pepe Tovar, activista e iniciante de este proyecto, agradeció el apoyo recibido por parte de la Cámara de Diputados.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

01/05/2024

LEGISLATIVO

